
Anlage 3 

 
zum Protokoll der Sitzung des Ortsrates Ramlingen-Ehlershausen am 07.02.2023 

 

Einwohnerfragestunde (nach Ende der Tagesordnung) 

 

1. Unterstützung des Ortsrates seitens des Rates der Stadt Burgdorf 

 

Ein Einwohner erkundigte sich, ob der Ortsrat Unterstützung durch den Rat der Stadt 

Burgdorf erfahre. 

 

Herr Nolte erklärte, dass die Kommunikation sich durchaus positiv gestalte.  

 

Herr Kugel ergänzte, dass derzeit vier und künftig fünf Ratsmitglieder mit Wohnsitz in der 

Ortschaft im Ortsrat als beratende Mitglieder tätig seien. 

 

 

2. Umgestaltung der Ortsdurchfahrten 

 

Ein Einwohner erklärte, der Ausbau sei dringend erforderlich. Ihm sei aufgefallen, dass 

zahlreiche Radfahrer/innen entgegen der vorgeschriebenen Fahrtrichtung unterwegs seien. 

 

 

3. Ehlershäuser Weg – Ausbesserungen nach Glasfaserausbau  

 

Ein Einwohner regte an, die Einwohner des Ehlershäuser Weges über den Termin der 

Begehung nach Abschluss der Glasfaserausbauarbeiten zu informieren. Diese könnten bei 

der Schadenermittlung hilfreich zur Seite stehen, da sie den Vorher-Zustand detaillierter 

beschreiben könnten. 

 

Antwort der Abteilung Tiefbau über das Protokoll: 

 

Teilweise hat die Firma schon mit der Wiederherstellung begonnen.  

Aufgrund der Wetterlage können die Grünflächen zurzeit noch nicht abschließend 

bearbeitet werden. Sobald die Wetterlage es zulässt, werden die Rasenflächen in einem 

Zug wiederhergestellt. Das gleiche gilt auch für die noch offenen Asphaltflächen.  

Im Anschluss wird eine Abnahme zwischen der Firma und der Stadt Burgdorf stattfinden. 

Danach wird Herr Nolte darüber informiert. Die Anlieger können der Abteilung Tiefbau im 

Vorfeld per Mail (tiefbau@burgdorf.de) oder über Herrn Nolte ihre Hinweise mitteilen. 

 

 

4. Hausnummerierung Ehlershäuser Weg 

 

Ein Einwohner erkundigte sich, ob im Zuge der Neubauten im Ehlershäuser Weg 

Änderungen in der Haunummerierung geplant seien. 

 

Antwort der Abteilung Bauverwaltung über das Protokoll: 

Entsprechende Änderungen sind nicht geplant. Die Vergabe wurde mit Rücksicht auf die 

bereits vorhandene Nummerierung durchgeführt. An den Straßenschildern werden 

entsprechende Zusatzschilder angebracht. 
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